



Más medallas y más apoyo: La llamada de Paola Longoria al nuevo Gobierno



En un ambiente de celebración tras la toma de protesta de Claudia Sheinbaum como presidenta de México, la diputada Paola Michell Longoria López, del partido Movimiento Ciudadano, lanzó una propuesta que resonó con fuerza entre los asistentes: es hora de aumentar el presupuesto destinado al deporte. Longoria, una exatleta que conoce de cerca las luchas del mundo deportivo, no se anduvo con rodeos y dejó claro que el apoyo económico para los deportistas ha sido una de las víctimas del recorte de recursos en cada sexenio.

Al finalizar la sesión del Congreso, y frente a los medios, Longoria expresó su preocupación sobre cómo, cada cuatro años, justo antes de los Juegos Olímpicos, se siente la falta de apoyo. Recordó que durante el pasado sexenio, la ex titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), Ana Gabriela Guevara, no mantuvo un diálogo efectivo con los deportistas. “No había ganas de apoyar a los atletas”, sentenció, subrayando que esta situación ha perjudicado el rendimiento de los deportistas en competencias internacionales.

Longoria también mencionó que el deporte debería ser visto como una política de prevención y seguridad, tomando como ejemplo a Brasil, donde la inversión en actividades deportivas ha demostrado ser un factor clave para mantener a los jóvenes alejados de problemas sociales. Esta visión propone que el deporte no es solo una cuestión de competencia, sino una herramienta para mejorar la vida de la sociedad en su conjunto.

La diputada se mostró optimista ante el nombramiento de Rommel Pacheco al frente de la Conade. “Claro que mejorará el apoyo a los deportistas”, afirmó, destacando que ya ha tenido la oportunidad de hablar con él. Longoria está convencida de que se deben otorgar becas y estímulos antes de las competencias, para que los atletas puedan prepararse adecuadamente y así tener más posibilidades de subir al podio en eventos como los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028.

Con un entusiasmo palpable, Longoria se refirió al talento deportivo que hay en México y cómo, con un poco más de apoyo, el país podría traer a casa más medallas de oro, plata y bronce. “México tiene demasiado talento en el deporte; es momento de apoyar a nuestros atletas para hacer la diferencia”, dijo con la esperanza de que el nuevo gobierno atienda estas necesidades.

Al ser cuestionada sobre su experiencia con la anterior administración de Guevara, Longoria no dudó en expresar su decepción. “Esperábamos más apoyo. Ella fue atleta y debería saber lo que necesitamos”, comentó. Su propio caso es un ejemplo: no recibió su beca durante cuatro años, lo que habla de un sistema que a menudo deja a los deportistas en el desamparo.